

**Handball.** Excellence régionale masculine

## Le Pays de Vannes a remis les pendules à l'heure

28 novembre 2014



Maïo Dagault et le PVH sont désormais à la lutte avec Bruz pour le titre.. Photo Pascal Robert

Il n'aura pas fallu longtemps au Pays de Vannes Handball pour se reprendre après son faux pas face à l'Elorn. En effet, les Vannetais n'ont fait qu'une bouchée de Vitré, samedi soir. « On s'est rendu compte que l'on n'était pas invincible. Heureusement, ce week-end, on a remis les pendules à l'heure », racontait l'entraîneur Laurent Savetier. C'est le moins que l'on puisse dire. Les Vitréens, malgré leur bonne volonté, n'ont pas vu le jour : ils ont été pris à la gorge, ne marquant leur premier but qu'après douze minutes.

### **Match capital le 13 décembre**

Toutefois, la défaite à Elorn n'est pas oubliée : « Dès qu'il nous manque un ou deux joueurs de notre base arrière, on peut être en difficulté, car, il faut aussi se passer de David Conan, notre buteur, hélas plâtré ». Il est vrai que ce joueur est indispensable au bon fonctionnement de l'équipe. Sa reprise ne devrait cependant pas intervenir avant le mois de janvier. Et Vannes recevra Bruz, le coleader, le 13 décembre... Un match capital, comme le reconnaît Laurent Savetier : « Nous sommes désormais à la lutte avec Bruz pour le titre. Il n'y aura qu'une seule montée directe. Donc il faut un sans-faute ».

### **Coupe de Bretagne ce week-end**

Le week-end prochain, en Coupe de Bretagne, les Vannetais rencontrent une équipe d'Honneur départemental. L'entraîneur a donc décidé de faire tourner afin d'éviter les blessures et de reposer les petits bobos, car la fin du championnat est encore loin : encore 15 journées.